

Hallazgos y rescates como políticas de Estado



A casi 30 años de la recuperación del fondo de inteligencia civil de la Dirección de Informaciones y a más de 20 años de los primeros secuestros judiciales de registros policiales en comisarías de la provincia seguimos rescatando documentos ocultos por las fuerzas de seguridad, que hoy son parte del acervo del APMSF para su análisis archivístico e investigación.

Estos rescates de piezas de rompecabezas que nos faltaban se logran por el compromiso militante de organismos de derechos humanos y comunidades cada vez más comprometidas con la reparación y la construcción de Memoria.



Santa Fe Secretaría de Derechos Humanos

Provincia Ministerio de Gobierno, Justicia y Derechos Humanos



Secretaría de Derechos Humanos de Santa Fe



@DDHH_SantaFe



@ddhh_santafe